
 
 

ABIH-RJ-CTA-007/2024. 

 

Prezado hoteleiro do Município de Cabo Frio, boa tarde! 

 

A ABIH-RJ vem através do seu presidente, Paulo Michel, agradecer o seu 
comprometimento com o nosso segmento e informamos que continuamos na luta para 
alcançar as melhorias necessárias para o bom desenvolvimento dos empreendimentos 
do nosso segmento. 

 

Nesse sentido, a ABIH-RJ vem comunicar para cada um de vocês hoteleiros do município 
de Cabo Frio a nossa última grande vitória, conseguimos através do Vereador Coronel Ruy 
França, autor do PL 0016/2024, que versa sobre benefício fiscal para o nosso segmento, 
no tocante de um desconto de 40% no IPTU já a partir do próximo ano (2025).  

 

Foram anos de perseverança até chegarmos a essa grande vitória e que afetará 
diretamente a contenção de despesas, desonerando as nossas folhas de pagamento.  

 

Se tratando desse mandato atual, na gestão da prefeitura, desde os primeiros meses do 
ex. prefeito José Bonifácio, solicitamos tal benefício para a hotelaria, recebendo 
imediatamente o retorno dele se comprometendo com o pleito. Insistimos com a Prefeita 
Magdália furtado sobre o assunto, e passamos a importância para o seu então secretário 
de relações institucionais, sr. André Longobardi, que era imprescindível que nas atuais 
circunstâncias financeiras do município de uma forma geral, que fosse dado o referido 
benefício ao nosso segmento. Conversamos com alguns vereadores e alinhamos com o 
amigo de longa data, Coronel Ruy França, hoje vereador da cidade sobre a importância 
para a economia local do benefício aos meios de hospedagens que são os que mais 
geram empregos e estão no topo da pirâmide do turismo, que é o setor que mais fomenta 
a economia local. 

 

A vitória na Câmara por unanimidade foi maravilhosa e árdua, e concretizada na data de 
hoje, depois de muito aguardar com muita ansiedade, a sanção da prefeita Magdália e a 
publicação do ato no D.O, para que possamos nos programar para dias melhores. 
Enviamos ofício ao gabinete da prefeita solicitando celeridade no ato devido e fomos 
plenamente atendidos. 

 

Agora é continuar trabalhando para buscarmos novas melhorias e valorizar cada vez mais 
o nosso segmento e respectivamente o turismo desse destino tão importante ao nosso 
estado. 



 
 

Parabéns para o nosso seguimento e para todo o trade turístico que com certeza sempre 
ratificou a importância desse benefício fiscal através das suas entidades locais. 

 

Ratificamos os nossos agradecemos publicamente ao Vereador, autor do Pl0016/2024, 
Vereador Ruy França pela coragem e determinação de levar esse importante benefício a 
frente que vai gerar em um futuro muito próximo melhorias para a própria cidade e claro 
para o nosso incansável hoteleiro e diretor da ABIH-RJ, Sr. Renato Marins, que nunca 
desistiu desse pleito e claro a nossa querida prefeita da cidade de Cabo Frio por atender 
nossa antiga solicitação gerando na data de hoje um marco para a hotelaria cabofriense. 

 

Rio de Janeiro, 25 de abril de 2024. 

 

Paulo Michel 

Presidente ABIH-RJ 

 


